Гуманитарный проект государственного учреждения «Специализированная детско-юношеская школа Олимпийского резерва №1 г. Солигорска»

	1. Наименование проекта: «Популяризация детско-юношеского спорта»
1. Name of the project: "Popularization of children and youth sports"

	2.Срок реализации проекта: 2023-2025
2. Project implementation period: 2023-2025

	3. Организация –заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение «Специализированная детско-юношеская школа Олимпийского резерва № 1 г. Солигорска»
3. Organization-applicant, proposing the project: State institution "Specialized children and youth school of the Olympic reserve No. 1 of Soligorsk"

	4. Цели проекта: 
· Популяризация детско-юношеского спорта;
· Организация перевозок спортсменов-учащихся к месту проведения соревнований;
4. Objectives of the project:
• Popularization of children and youth sports;
• Organization of transportation of athletes-students to the venue of the competition;

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
· Развитие дружеских связей в сфере детско-юношеского спорта;
· Обеспечение наилучших условий для спортсменов-учащихся.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
• Development of friendly relations in the field of children and youth sports;
• Providing the best possible conditions for student athletes.

	6. Целевая группа: спортсмены-учащиеся в возрасте от 5 до 18 лет
6. Target group: athletes-learners aged 5-18

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: В случаи получения гуманитарной помощи:
· Проведение тендера по закупке автотранспортного средства;
· Подготовка и организация места хранения автотранспортного средства.
7. Brief description of project activities: In case of receiving humanitarian aid:
• Holding a tender for the purchase of a vehicle;
• Preparation and organization of the place of storage of the vehicle.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 
8. Total amount of funding (in US dollars):

	Источник финансирования
[bookmark: _GoBack]Source of financing
	Объем финансирования 
(в долларах США)
Funding volume
(in USD)

	Средства донора
	40 000

	Софинансирование
	1 000

	9. Место реализации проекта (область/район, город): 223709 Республика Беларусь, Минская область, г. Солигорск, ул. Ленина д.40 пом.190.
9. Place of project implementation (region / district, city): 223709 Republic of Belarus, Minsk region, Soligorsk, st. Lenin house 40, office 190.

	10. Контактное лицо (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты):  Шкробат Геннадий Геннадьевич, юрисконсульт
+375 174 24-16-57, sduhor-1@soligorsk.gov.by
10. Contact person( initials, surname, position, phone number, e-mail address): Shkrobat Gennady Gennadievich, Legal advisor
+375 174 24-16-57, sduhor-1@soligorsk.gov.by





